

décisions sur la façon de mesurer et de limiter les pratiques faussant les échanges. Au cours de la seconde étape, chaque pays présenterait son plan de mise en application. Ensuite, les décisions prises lors des négociations seraient graduellement introduites sur plusieurs années.

M. Charles Mayer, ministre d'État (Céréales et oléagineux), a dit espérer que les négociations et l'esprit de réforme qui les anime accéléreront l'introduction de mesures à court terme destinées à régler les problèmes immédiats -- ceux des céréales et des oléagineux en particulier.

M. Mayer a également ajouté que "c'est de concert avec d'autres pays que nous devons mettre un terme à la guerre des subventions des céréales. Il faut agir rapidement. Nous avons ensemble le pouvoir de diminuer les mesures qui faussent les marchés internationaux des céréales."

- - - 30 - - -

Pour de plus amples renseignements, les médias peuvent contacter:

M. Pierre Pichette
Service des Relations avec
les médias
Ministère des Affaires extérieures
(613) 995-1877

Denis Pageau
Bureau de l'honorable
John Wise
(613) 995-9133

Gordon Bacon
Bureau de l'honorable Charles Mayer
(613) 996-2508